

4月17日（水）

あいさつ

きのう よこたせんせい だいじ はなし
昨日、横田先生から、大事な話がありました。
とうげこう
登下校のあいさつについてです。
しがつ せいかつもくひょう げんき
四月の生活目標は、「元氣なあいさつ、
へんじ
はいと返事」です。



げんき
元氣にあいさつすることで、四月のいいスタートが
き げんき こえ だ からだ きぶん
切れます。元氣に声を出すだけで、体も気分もすっきりしま
す。お互いにたくさんあいさつをすることで、元氣よく学校
たが げんき がっこう
生活を送ることができるようになります。

げんき とうこう あ
元氣のよいあいさつを、登校、下校しているときに会う、
がっこう はたら ひと とうげこう
学校のために働いてくれている人にもしましょう。登下校ボ
こうつうしどういん きんじょ おうだんほどう
ランティアさん、交通指導員さん、近所の人、横断歩道に
た ほごしゃ かた ひと
立ってくれている保護者の方たちに、です。たくさんの人に
ささ おうぎしょうがっこう がっこうせいかつ な た
支えられて、扇小学校の学校生活が成り立っています。

おはようございます、さようなら、ありがとうございます。

かなら
必ず、あいさつをしましょう。

たくさんのあいさつができる **おうぎ こ よ** 扇っ子の良さを、ちいき
つた
伝えていきましょう。

村越 新